

**APOYO A LA CANDIDATURA DE LA ALBUFERA COMO RESERVA DE LA BIOSFERA DE LA UNESCO**

Aprobado por Consejo de Gobierno de 18 de diciembre de 2025

El Vicerrectorado de Investigación recibió solicitud del Ayuntamiento de Valencia para apoyar la Candidatura presentada por los 13 ayuntamientos ribereños de la Albufera para que el Parque Natural de la Albufera sea reconocido como Reserva de la Biosfera de la UNESCO.

En fecha 2 de diciembre de 2025, la Sra. vicerrectora de investigación suscribió propuesta motivada para facilitar el indicado apoyo, basándolo en que los investigadores de la UPV llevan años trabajando por la Albufera, estudiando sus problemas y planteando soluciones, tanto en los aspectos ambientales como relacionados con el sector social y productivo, aspectos básicos de las Reservas de la Biosfera, que tratan de compatibilizar la conservación de la biodiversidad con el desarrollo social y económico, por lo que pueden aportar su experiencia en el planteamiento y desarrollo de los planes de gestión.

Adicionalmente, todo ello demuestra el acuerdo alcanzado por diversas Administraciones Públicas para la guarda y protección de este bien natural de importancia clave en el ámbito de la provincia de Valencia.

Por todo ello, el Consejo de Gobierno, a propuesta de la Comisión de I+D+i, aprueba el apoyo a la candidatura de la Albufera como Reserva de la Biosfera de la UNESCO